Sábado

defensa de los usuarios de créditos hipotecarios caídos en mora, expresar grupos

Un voto de apoyo y Los informantes dijeron reconocimiento a la Junta a EL MUNDO que es de Gobierno de la A- generalizado la complasociación Cafetalera de El cencia por la posición de la Salvador, presidida por el mencionada Junta de Ing. Eduardo Enrique Gobierno, en vista de que Barrientos, por salir en prácticamente son todos los sectores productivos los que han caído en mora con los créditos debido a la de caficultores de todo el aguda crisis económica del

Privatización del Seguro será tema en III Foro de Economía reporten cualesquiera ano-

Salvador hemos recibido el siguiente comunicado:

'La seguridad Social es bierno. v en muchos países está actualmente en quiebra, opina el doctor José Piñera, catedrático chileno y Director de la revista Economía y Sociedad, que participará en el III Foro Internacional de Economía, organizado Cámara Comercio e Industria de El Salvador.

"El Doctor Piñera es autor de varios libros sobre temas económicos y en 1980, como Ministro de Trabajo y Previsión Social, realizó la privatización del sistema previsional chileno, proceso que actualmente se considera un éxito indiscu-

informa en Cámara que el tema que el doctor José Piñera abordará en el Foro Internacional de Economía, señalado para la

De la Cámara de 12 de Octubre en curso, es Comercio e Industria de El el "Desarrollo Económico y apertura comercial Basado en la Promoción de las Exportaciones". Adelo menos seguro de más el conferencista for-cualquier sistema de go- mulará recomendaciones de política comercial, que podrían ser útiles para el actual gobierno interesado en la promoción de las exportaciones.

> "Para los organismos e instituciones que han abogado por reformas orientadas a la privatización del seguro social, resultó de interés la labor del ex-ministro Piñera, actualizada como dato complementario de su curriculum a raíz de su próxima visita a nuestro país. En Chile de acuerdo con los informes, el dinero de las pensiones estaba abierto al uso y abuso de los burócratas del

Las personalidades que. la Cámara ha logrado que participen en el III Foro Internacional de Economía, constituyen una sugestiva atracción que está por semana próxima, el 11 y llenar el cupo del evento.

Interés por seminario sobre la Reencarnación

El tema de las varias existencias sucesivas que tiene el ser humano es el que se desarrollará en el seminario denominado "Vida después de la vida", que presentará la Logia San Salvador-AMORC, organismo afiliado de la Orden Rosacruz.

Informan lo anterior los licenciados José Melgar B. v. Efrain Alfredo Segura, quienes tendrán a su cargo la exposición de los diferentes aspectos que comprende el

Ellos son conferenciantes autorizados por la Orden Rosacruz, AMORC, con sede en San José, California, para dar conferencias y desarrollar cursos y seminarios sobre temas basados en las enseñanzas de la Orden.

Dijeron que dicha actividad cultural tendrá lugar este domingo, en el local de la Logia, en la 71a. Avenida Sur 324, Colonia Escalón, en una jornada que comenzará a las 8 a.m. y concluirá a las 4 p.m.

Explicaron que en esencia el tema de "Vida después de la vida" se refiere al misterioso senómeno de la reencarnación, que postula el principio de la inmortalidad del alma de las personas.

Los conductores del seminario dijeron que el mismo es una excelente oportunidad para que los estudiosos sobre esta clase de temas aclaren algunos conceptos como son los relacionados al propósito de la reencarnación, si puede ser probada científicamente, si los animales también reencarnan, así como también el referente a la evolución de las almas.

Los conferenciantes atenderán las preguntas relacionadas con estas cuestiones al final de cada hora de exposición.

Aclaran que no se trata de ideas de una persona o grupo de personas, sino hechos y conocimientos que la Orden Rosacruz, AMORC, viene enseñando desde muchos siglos a sus estudiantes.

Los organizadores dijeron que la inscripción puede hacerse todo el día de hoy sábado y mañana al momento de iniciarse el seminario.

Indican que es injusto que, a pesar de esa crisis, venga a agravar la situación de los caficultores y demás agri-cultores de todo el país, al recargarle intereses sobre intereses por los créditos en mora, que vuelve impagables estos.

Los informantes dijeron que debe atenderse la excitativa de la Cafetalera, de que se pidan estados de cuenta detallados y que se malías a la Asociación, para que ésta les dé su apoyo.

Igualmente consideran del caso que sea la Asamblea Legislativa, la SC preocupe esclarecer la situación que se mantiene en el sistema bancario con lo de las capitalizaciones de intereses y que se determine si ello constituye falta o

Los informantes reite-

Ing. Barrientos, al manifestar una legítima preocupación por los ago-

biantes problemas sufren los caficultores y a como son los intereses quienes se castiga con sobre intereses.



"DIA DEL TRABAJADOR DE CEL". En el Pabellón Centroamericano No. 1 de la Feria Internacional, fue celebrado ayer el "Día del Trabajador de CEL". El acto fue encabezado por el Presidente de la institución, Cnel. Significado Celebra Día con otras entre de la institución, Cnel. Significado Celebra Día con otras entre de la institución, Cnel. Significado Celebra Día con otras entre de la institución, Cnel. Significado Celebra Día con otras entre de la institución de raron su agradecimiento a juntamente con otras autoridades invitadas hizo entrega de Placas de Reconocimiento a de la empleados que cumplieron de 25 a 35 años de servicio. En la gráfica un aspecto de los Cafetalera, presidida por el trabajadores agasajados, provenientes de distintos lugares del país.

Consecuencias del sabotaje a líneas de CEL las paga el pueblo, dice Ochoa Pérez

Las consecuencias del sabotaje del FMLN a las líneas primarias de CEL, las está pagando el pueblo al establecerse el racionamiento de la energía eléctrica, dijo ayer el de la insti-Presidente rtesidente de la fisitivación, Cnel. Sigifredo Ochoa Pérez, previo al acto del "Día del Trabajador de CEL", celebrado en las instalaciones de la Feria Internacional, donde unos 41 antiguos empleados que cumplieron de 25 a 35 años del trabajo, recibieron Placas de Reconocimiento.

Agregó el Cnel. Ochoa Pérez que lamentaba que el FMLN rompiera la palabra que no seguiría destruyendo las estructuras de CEL y ANTEL. Agregó que "estamos haciendo un esfuerzo tremendo en reparar las estructuras dañadas, para que el pueblo, principalmente el de escasos recursos económicos, que no tiene para pagar una planta eléctrica, no siga perdiendo sus alimentos básicos".

Añadió que hasta la fecha las pérdidas de CEL unos llegan a

Piden lista del INPEP para selección de jurados

La lista de empleados públicos que tiene el INPEP dobe ser agregada a que se tiene de la Alcaldía Municipal en los siete Juzgados de lo Penal, para que las vistas públicas no se frustren con tanta frecuencia, dijeron cita-dores del Centro Judicial a redactores de EL MUNDO.

Los citadores, uno por cada tribunal, dijeron que sus es sucrzos por colaborar con el programa de "pronta y cumplida justicia", citando diariamente a ocho personas para integrar los tribunales de conciencia, se ven nulos, cuando los ciudadanos no asisten a cumplir sus deberes con la justicia.

"No existe día en que no se frustre un jurado, el mal es viejo, ya que existen causas que han sido programadas para vistas públicas hasta diez veces y ni así llega la gente", schalaron los citadores.

Uno de los citadores hizo ver que el año pasado se había agregado a la lista de la Alcaldía, la del INPEP y como eran y como cran muchos los empleados citados, los jurados se instalaban y el número de frustraciones era mínimo. pero ahora es un grave problema por cuanto hay juzgados que no han celebrado en todo el año una sola vista pública. Para el caso mencionaron cl Juzgado 50. de lo Penal, el mismo que el año pasado, en manos de la doctora Gloria Palacios, celebró el mayor número de jurados.

Este año los listados del INPEP INPEP no han sido agregades y, al parecer, es factor importante para las frustraciones. Las personas aptas para ser jurados se sortean de los listados y a quienes no llegan les imponen 50 colones de multa.

millones d e colones, "dinero que bien se hubiese utilizado en la compra de nuevas plantas de energía", enfatizó.

Dijo que es lamentable la actitud del FMLN porque hoy que se está una nueva acercando reunión para buscar la paz, ellos continúan con su destrucción". Advirtió el funcionario que de continuar el sabotaje con-tinuará también el racionamiento, pero procurando no afectar la industria y el comercio, que son fuente de trabajo para muchos salvadoreños.

Por otra parte, al preguntarle al Cnel. Ochoa Pérez qué opinaba sobre

bajadas, dijo que "eso demuestra la actitud negativa y guerrerista del FMLN y sus grupos de fachada". Agregó que lo hacen para llamar la atención y afirmar que aquí se violan los Derechos Humanos, ante la próxima visita del Delegado de las Naciones Unidas para El Salvador sobre Derechos Humanos, Sr. Ridrucjo.

Dijo también que el gobierno ha mantenido una actitud ponderada "y aquí lo que se está viendo, añadió, es la actitud de violencia del FMLN lo que obliga a aplicar la ley, pues no hay que confundir la libertad con el las tomas de las Em- libertinaje y la anarquía".

Evangélicos organizan congreso "Despertar 89"

gélica Salvadoreña (CO-NESAL) realizará el Congreso "Despertar 89", del 10 al 13 de octubre, con el objeto de fortalecer liderazgo cristiano nacional, así como promover el compañerismo y la comunión del pueblo de Dios en nuestro país, según dicen los organizadores.

Un destacado elenco de conferencistas tendrá a su cargo el desarrollo de los importantes temas: "La Misión Integral de la Iglesia" y "Como Desarrollar la Misión en días de Crisis".

Los expositores serán: gelismo y Visión Mundial personas".

La Confraternidad Evan- Internacional; Dr. Manfred Grellen, Vice Presidente de Visión Mundial para América Latina: Samuel Lascari, Pastor de Asambleas de Dios de México; Juan Pablo Pastor de la Iglesia Baustista "Emaus" del Miami, y destacados líderes nacionales.

El congreso se verificará en el Tabernáculo de las Asambleas de Dios, en Calle San Antonio Abad, Col. Las Rosas.

CONESAL espera que "todos los hermanos se sumen a este evento en el que podrán perseverar en la enseñanza, en la comunión unos con otros y en el os expositores serán: partimiento del pan y en Samuel Kamelson, las oraciones. La partici-Vicepresidente de Evan- pación está limitada a 300